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例会ニュース

出席委員長　L．坪根正晃

8月第二例会 ≪書面例会≫ 8月27日（金）

第57期長野中央ライオンズクラブ出席委員長の坪根です。
今期は、２回目の出席委員長に選ばれましたが、新型コロナウィルス感染症拡大から
中々、皆様方とお会いすることが出来ない状況が続いております。
皆様方は、新型コロナワクチンの予防接種はお済でしょうか？
ワクチン接種が進めば、ウイルス感染も収束に向かうと思われます。
また皆様方とお会いできることを楽しみにしております。
ところで、私は飯山市出身なのですが、両親から引継いだ田畑がございます。
平日は建設業(給排水衛生設備･空調設備)の仕事がありますので、田畑の作業は日曜に行います。田が一反六畝（約1600㎡）
あり、６年前から水稲栽培を行っております。今年は５月末に田植えを行い、９月末には稲刈りを行いました。コシヒカリ
の籾米で、約870kgの収穫がありました。やはり新米は美味しいです。

会員・会員増強（GMT）・家族会員（FWT）委員長　L．伊藤　博

9月第一例会 ≪会員増強例会≫（書面） ９月９日（木）

９月第一例会「会員増強例会」はコロナ感染拡大により、残念ながら書面例会となってしまいました。
会員増強に関するお話をお聞きする予定をしておりました、渋谷ライオン、﨤町ライオン、ともに当クラブの会員増強に
大きく貢献されているライオンお二方より投稿をいただきましたので、会員増強に関する貴重なメッセージを御覧ください。

「会員増強の意義」� L．渋谷　一男
私達ライオンズクラブは、たしかに社会奉仕を共通目的
とした団体とはいうものの、“奉仕”のみを余りにも強調し
すぎると、戒律的な宗教団体のようになってしまいます。
私達ライオンズクラブの奉仕は、地域社会への奉仕と言
われていますが、その内容や運営に当たっては量的誇示の
競争意識に駆られてメンバーへ経済的肉体的に重い負担を
掛けるようなことは、全くのナンセンスです。あくまでも、
クラブライフを楽しみつつ分相応に奉仕に取り組む姿勢が
貫かれてこそ、私達ライオンズクラブは存続し成長してい
けるのではないでしょうか。
クラブライフの楽しさを盛り上げずに「会員増強だ、例
会出席だ、社会奉仕だ」と言ってみてもメンバーの共鳴は
得られずに、かえって自らの成長を抑圧してしまいます。
奉仕に義務感や悲壮感があっては続きません。
多くの人達と知り合い、知性を高め、友愛と相互理解の
もとで、楽しく有意義なクラブ作りの努力こそが取りも直
さず「会員増強」であり長野中央ライオンズクラブの今後
の繁栄の道を拓いてくれると思います。

L�﨤町　とも子
数年前、私が心より尊敬申し上げております先輩ライオ
ンから、一通の封書が届きました。達筆な文字にお人柄を
感じながら一気に拝読し終えた時、体中がドキドキ震えま
した。あふれんばかりのライオンズへの想いと、的を得た
ライオニズムが、３枚の便箋に簡潔に綴られておりました。
内容は、ライオンズの歴史、会員の資格と権利と義務、
そして必須事項として、会員増強であることを、熱く語ら
れた衝撃の手紙でした。

一文字一文字手書きの文章から、温もりを感じ未来への
音を聴き、仲間との肉付けを覚え、五感の全てが揺すぶら
れる感激を覚えた記憶があります。
私がライオンズクラブに御入会をお薦めする時、先輩ラ
イオンのお手紙をバイブルとして、ボランテイア活動のお
仲間になって下さることを、心を込めてお話しします。

ライオンズクラブ御入会にお誘いする方は、	
・自分が心より尊敬申し上げる方
・すごいなあと思わせて下さる方
・輝いてお仕事に励んでおられる方
・真面目に生きておられる方
・人を喜ばせて下さるのが上手な方

気がついたら、自分が学べる素敵な人をお誘いしている
ような気がします。
友愛を深めたい方をお誘いできたら、ライオン活動が楽
しくなりますね！
お誘いの準備としてクラブの内容をフレンドリーにお伝
えするための、中央ライオンズクラブの会報を１、２部ラ
イオンズクラブ入門の冊子に入会申込書を添えて、心のバ
イブルと供に、お願いに参ります。

生涯の友としての仲間づくりのために、ラインオンズを
学び、先輩を学び、仲間から学びたい心を持って、まずは、
自分がライオンとして計られる、緊張感の中でしっかりと
「仲間になりましょう	!!!」とお伝えしております。

❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖



会員・会員増強（GMT）・家族会員（FWT）委員長　L．伊藤　博

10月第一例会 ≪会員スピーチ例会（書面）≫ 10月14日（木）

　　　　　　　　　　　　人　生　の　輪� 　L．富沢　孝子
今振り返ってみると何をしていたのだろうか。小中高校生の時代には合唱の道を、それ以後はＳＢＣ
放送合唱団に入り大きな希望を持ってチャレンジしたりしました。
住宅街に育った私はソロバンの塾通い、そのかいあって出張教授又塾（日商）も経営しました。手芸
や花も好きで生花、アレンジメントフラワーと多種多様に興味もあり通いました。
我が家は三人娘ですが、二人はガールスカウトに一年生から入団しました。行事の時だけは私も参加
しましたが、そのうちにリーダーから、団委員長にと声がかかり今日に至りました。

好きなダンスのレッスン会場が「花ボケー」ビルで﨤町先生との出会いがあり、そんな時先生はガールスカウトに入団し
て頂き、ライオンズの活動に参加してみませんかということで、スカウトと共に献血やフードドライブにと公的ボランティ
アに参加させて頂きました。少女の活動の一貫にとてもよい社会勉強になりました。
何かと町内の役員もしたりして輪も広がり多くの方々と接することも出来ました。
飲食店のパートなども経験してから健康について考えるようになると、食の食材や調味料について考えさせられて勉強の
道へと思うようになった時、市の「食と農の環づくりリーダー」育成講座を受け終了後グループ（ちょうまの会）を立ち上
げて郷土食の伝承活動を始め、学校や公民館で行なってきました。特に文化学園には５、６年会のマナーと調理の教授をし
ました。「日本食の料理やマナー修得され、外国への修学旅行に行かれた時に交流を深め認められ、ユネスコの指定校にも
なりました。」と喜びの一言、大勢の方々の交わりの中で人の輪が幾重にも輪のつながりが広がりをもつことが出来つつあ
ることが、人生の宝だと思っています。これを大切にと思っているところです。

市民奉仕・環境保全委員長　L．原田浩道

9月第二例会 ≪フードドライブを考える例会（書面）≫ ９月22日（水）

９月の第二例会は当委員会が担当で「フードドライブを考える例会」と題して、フードバンク
信州様より講師を招いて《コロナ禍の中でのフードドライブの現況》を拝聴する運びとなってお
りましたが、書面例会に変更となり例会会場での講演はかないませんでした。前期の街頭での物
資収集もコロナ感染拡大の影響で中止となり、当クラブの継続事業としておる【フードドライブ
事業】のその内容を勉強・考え直す良い時間を持てると委員会一同準備を進めていましたが致し
方ありません。
事前のフードバンク様の打合せの中で、やはりコロナ禍で物資が不足している現状を確認致し
ました。フードドライブ実施の中止・延期、コロナ禍に伴う貧困家庭層の拡大が一番の要因と言
われておられました。「是非この現状を皆様に直接お話させて頂き、少しでも多くの物資の獲得・
意識の向上に繋がれば」とも、おっしゃっておられました。
今期もコロナ禍感染拡大の影響で開催が危ぶまれますが、10月には当クラブの街頭でのフードドライブが予定されてお
ります。絶大なるご支援・ご協力をお願い致します。
	 （フードドライブのアクティビティレポートは第３号に掲載します。）

　　　　　　　　　　　　自　己　紹　介� 　L.�窪田　義浩
北海道で生まれ父親の転勤で、新潟、名古屋などを転々とし、16才の高校一年生の時に長野に引越し
してきました。父親の友人が住宅会社を経営していて、中学生の頃から大工にならないかと誘われてい
て高校卒業後に大工の世界に飛び込みました。最初は体力的に苦労し、３年ほど経つと技術的に自分に
自信が持てなく今日まで修行してきました。
30才で個人事業主として独立し、５年ほど前に株式会社を立ち上げました。
20代の頃から大工としての使命は何か考え続けて仕事をしてきました。私の出した答えは大工として

技術を磨き最高の家を作る事で長く持つ丈夫な家を造る事によって森を守り人々が美しい地球で暮らして行ける事が大工と
しての使命だと思い歩んで参りました。
これまで指導して頂いた方々の想いを胸に全国大会に出場した事もありましたが結果は出せず、次の大会に向けて調整を
始めています。次は長野県を代表として出場して日本一を目指しています。最近の会社の取り組みとしては、「SDGs」の
登録企業になり地球温暖化の対策を工務店として全力で取り組んでいます。

＜自分との契約＞
私は、覚悟を貫く強い男です。

＜自分のスタンス＞
私は、地球が美しく在り続けられる世界を仲間と共に創り出しています。
最近は野沢温泉に行く事と子供との時間を大切にしています。趣味は、子供と出かける事です。白馬に良く渓流釣りに行
きます。幸せだなって感じる時は子供と一緒に寝る時です。５年前に離婚して現在小学校四年生の子供と二人暮らしです。

長野中央ライオンズクラブの皆様と直接会って、分かち合える日を楽しみにしています。
何卒、宜しくお願い致します。



����������L．佐々木　浩
皆様お元気でしょうか。簡単ですが近況をご報告させていただきます。
所謂「コロナ太り」というか、生活習慣の怠惰さ故、全国の新規陽性者数は減少傾向にあるものの、
私の体重は右肩上がりに増加中。個人的には今まさに緊急事態宣言発令中です。
そんな状況であることを知人に伝えたところ、一日一食だけなら好きなものを好きなだけ食べても良
いが、それ以外は食事を抜くという「一日一食」ダイエットをお勧めされました。「一日一食」ダイエッ

トには色々やり方があるようで、効果やメカニズムについても諸説あるようですが、空腹時間を長く保つことにより胃腸
を休ませることができて体調も良くなるんだとか。早速生活に取り入れてみましたが、お昼を過ぎたあたりから空腹感が
強くなり、どうにも耐え切れずについつい間食してしまったり、土日祝日は家族に合わせて結局三食食べてしまったりと
中々実践できず。暫くは私だけ緊急事態宣言が続きそうです。

いのちの歌
　生きてゆくことの意味　問いかけるそのたびに
　胸をよぎる　愛しい人々のあたたかさ
　この星の片隅で　めぐりあえた奇跡は
　どんな宝石よりも　たいせつな宝物
　泣きたい日もある　絶望に嘆く日も
　そんな時そばにいて　寄り添うあなたの影
　二人で歌えば　懐かしくよみがえる
　ふるさとの夕焼けの　優しいあのぬくもり　
　　本当にだいじなものは　隠れて見えない
　　	ささやかすぎる日々の中に　かけがえない喜びがある

　いつかは誰でも　この星にさよならを
　する時が来るけれど　命は継がれてゆく
　生まれてきたこと　育ててもらえたこと

　
　出会ったこと　笑ったこと
　そのすべてにありがとう
　　この命にありがとう

７月から11月 お誕生日を迎えたライオンより
7月生まれ

「僕の老後の趣味」� L．上田正昭
初めましてL．上田です。僕はライオンの皆さんがご存じのように趣
味は仕事で、会社設立以来55年間よそ見もしないで会社の発展を楽し
みに毎日仕事に汗を流してきましたが、一昨年代表取締役会長職に就
いてからは老後の楽しみとして家庭菜園に取り組み始めました。又、
同時に自宅の至る所に各種の観葉植物を育てることに致しました。又、
二匹の「ワンちゃん」の面倒を見ていますので、家庭菜園、観葉植物、
ワンちゃんを紹介させて頂きます。
　二匹のワンちゃんの名前　上段が真凛ちゃん（二歳の雌）、下段が
愛瑠ちゃん（二歳の雄）です。

プリマベラ（春）と称する、平均年令76才のコーラス仲間と練習を重ねてきた、私の好きな歌です。
最近MIYABIさんの歌詞が妙に心に響き、大切に心込めて歌いたいと、思うようになりました。発表会までに、心を継ぐ
歌い方ができるよう頑張ります。

　L．﨤町とも子

8月生まれ

９月生まれ

愛瑠ちゃん

真凛ちゃん

　L．原田浩道
８月に誕生日を迎え、ちょうどサッカー大会閉会式に当たる例会にてお祝いを受けました。ありがと
うございました。（あッ！鹿住ライオン！ドネーションまだでしたm(__)m）
クラブに入会させて頂き、素晴らしい諸先輩と交流を持たせてもらい、仕事・遊びと、とても充実し
ております。昨今は新会員も増え益々当クラブ活動は活発に行われるものと思います。
今はコロナ禍の影響で飲食を伴う例会開催は難しく、友愛を深める機会が少なくなっておりますが、どう
ぞ新会員の皆様！積極的にクラブ活動に参加し、共に楽しく愉快で素晴らしいクラブとして行きましょう！

　L．小林伸夫
2021年１月に入会させて頂きました小林伸夫と申します。
本日は、我が家のペットを紹介させて頂きます。名前は「コロン」、ポメラニアンという犬種で，
今月で13才になるメスです。見た目は非常に可愛いのですが、性格はとても勇敢、なのにとても
臆病。また、べたべたされることはあまり好まないのに、半日もひとりでいると寂しくて、家族
が帰ってきた瞬間に何度もジャンプして走り回り全身で喜びを表現します。そんな「ツンデレ」
な魅力あふれるコロンは間違いなく我が家の中心的存在です。
コロナ禍の第５波も急速に不思議な収束を見せつつある昨今、若干の不安はありますが、本格
的なライオンズ活動が再開されることを楽しみにしております。



　L．末広和広
約２年ぶりにバイクに乗ってみたところ、重くて動かせないことに驚きました。確かに重
いバイクだけども以前は押して歩けたのに自分の体力がかなり落ちているのを実感しまし
た。またがって動かすと何とか前後には動かせるのでとりあえずエンジンを掛けてみると掛
かったので一安心。走り出してみると、始めのうちは止まれるのか怖さがあったけれどすぐ
に慣れてきた気がしました。燃料が少ないのでガソリンスタンドに寄ったけれど車道から間
の歩道との段差が大変怖かった。免許取りたてに戻ったようでした。入院、手術を経て健康
のありがたさを実感しつつまだ暑い中野辺山まで行ってきましたが久しぶりと体力が無いた
めかなり疲れました。これからは小さいバイクにしようかな。

　L．小山卓延
昨年の夏より、仕事の関係で東京都内におります。たまにPCR検査などを受け、長野に帰る事
がありますが、そんな私にとって子供たちのサッカーの試合を観戦する事が趣味になっています。
チーム方針は、自主性を重んじ、自らが考えて動ける選手を育成する事に主眼を置いています。
どうする？どうしたい？どうしたら良かった？こんな言葉がよく聞こえてきます。そこはコーチ
が教えてくれないと伝わらないと思う事もありますが、時間を要したとしても自分のモノにでき
たときは驚くほど成長した姿を見せてくれ、いつの間にか勝てるチームに成長している事に気が
付かされます。私が野球に打ち込んでいた時代からすれば信じられない変化ですが、子供たちの
サッカー観戦を通じ、スポーツ界におけるニューノーマルを学んでいる、今日この頃です。
会員の皆さまにお会いできない状況が続いておりますが、どの様なかたちであれ、皆さまにお
会いできる日を楽しみしております。

10月生まれ

11月生まれ

　L．寺田ひとみ
紙面に広がりを持たせる目的で、今号では初めてQRコードを追加しました。コロナ禍の折、ストレッ
チで皆様の健康が増進しますよう願い、素人のわたし自身が実験的に短い動画を作りました。
抱腹お笑い福来たれ！

　L．有賀良和
45期12月第二例会より入会させて頂き早や12年を迎えようとしております。この間キャビネットへ半
数以上参加させて頂き、外からクラブをみさせて頂いた感想を述べさせて頂きます。
①57年という長い歴史の基の伝統やしきたりに重点を置かれているクラブです。
　	　45期、50期、55期のように記念事業の際には十分にクラブ全体がまとまった行動をとり成功へ導
いてきました。
②	ライオンズ最大のアクティビティのLCIFと会員増強の二本柱においても、ここ数年十分にトップク
ラスの成果を残してきております。
以上から会員の皆さまの『長野中央ライオンズクラブ』への『愛』が感じられるクラブだと思っております。
この勢いで60周年に向かって突き進んで行きましょう。

　　　　　　　　　　　　　　　　Feel�Italy� L．小林　学
2019年７月、ミラノ世界大会に参画してまいりました、それまでの海外訪問はと言いま
すと、30年前に新婚旅行でハワイに行った時位でほとんど海外旅行は初心者です、ミラノ
と憧れのローマには自分なりの願いがありました、ミラノはファッショントレンドの発信
地であり世界を牽引しており、その地を肌で感じ取れればということが一つ、そしてロー
マはトレビの泉に背面からコインを投げることでした、二つとも願いが叶い自分なりに満
足しています、時折自作の写真集を眺めながら思い出に浸っているのが今の充実した時間
です、「トレビの泉にコイ
ンを投げて何を願ったかっ
て？」３つのトラディショ
ナルがあるそうです。
コイン一枚は再訪問が叶
い、二枚は恋愛がうまくい
き、三枚は縁を切る事がで
きると言われています。
何を願ったか今は内緒に
しておきましょう。



10月28日（木）第二例会は当委
員会が主催する「健康例会」を、
賛助会員であるL．塚田まゆり氏に
よる「体を動かしながら健康を考
える」と題して講話とともに体を
動かす実体験を実施する予定でし
たが、新型コロナウイルス感染拡
大防止を考慮して、誠に残念では
ございますが、書面開催とさせて
いただきました。

なお、当日講演をいただく予定
でありました、L．塚田まゆり様よ
りストレッチの図入り資料を頂き
ましたので、日々の生活に取り入
れていただき健康で長生きできる
ようご利用いただければ幸いです。

視聴覚障がい者福祉・四献推進委員長　L．傳田清一

10月第二例会 ≪健康例会（書面）≫ 10月28日（木）

例会ニュース

視聴覚障がい者福祉・四献推進委員長　L．傳田清一

11月第一例会 ≪お十夜例会≫ 11月11日（木）

57期11月例会は、視聴覚障がい者福祉・四献推進委員会の担当にて「お
十夜例会」を開催し、29名の会員に参加していただきました。

2021年11月11日(木)午後６時から、元善町「そば処　小菅亭」にて食
事をしたのち、６時30分より例会が実施され、６時45分に徒歩にて善光寺
本堂内陣に向かい７時からの「お十夜」法要に参加していただきました。
その途中の参道にて瀧口大僧正にお会いすることができ、感動いたしまし
た。法要後に大勧進の紫雲閣にて瀧口貫主による青少年育成の大切さを含
めた「御法話」を頂き、心に響きました。
最後に、海野会長による御礼の言葉をもって、解散となりました。

大勧進 瀧口宥誠貫主 様の御法話にて　

大勧進　瀧口宥誠貫主さまが御法話で、京都のお十夜について話さ
れました。
京都のお十夜では、門前でタコを売るそうです。そのタコを食べる
と疫病を免れるのだとか。
タコは、昨今よく耳にする5－ALAという物質を多く含んでいます。
5－ALAは天然アミノ酸で、日本酒や納豆などの発酵食品、そして
タコやイカなどに多く含まれます。「生命の根源物質」とも呼ばれ、
体内でエネルギーをつくる手助けをする働きがあり、長崎大学が「ウ
イルス感染抑制効果がある」と発表したこともあります。
昔の日本人は、四季折々、からだに良い作用がある食べ物がわかっ
ていたのでしょう。
現在の科学より深い、先人の叡智の集大成として完成した日本食文
化のなんと素晴らしいことでしょうか。	 　（寺田ひとみ　薬剤師）

Ⓒダンススタジオ	ブロードウェイ

11月の誕生ライオン

紫雲閣

L．傳田委員長



PR・情報・記録保存・会報・IT 副委員長　L．竹内伊吉

ITC第２００回記念ゴルフコンペ開催�

 　　　　　 ITC40周年（第200回） ITC会長　L．村上義徳
現在ITCとして活動している会ですが、ゴルフを通じて長野中央ライオンズクラブの結束を図ろうと
の思いで、故宮下勇さんたちが発起人となり、今年で40年（第200回）を迎えることができました。
名前の由来ですが、インターナショナルトリプルボギークラブの頭文字を取り名付けたそうです。
納会ではBMになったライオンが額とお尻に懐中電灯を当て歌いながら蛍踊りを披露しました。参加者
は蛍の歌を合唱して蛍賞の人を称えました。蛍にならないように練習に励んだ人も多数いると思いま
す。今では懐かしい思い出です。
令和３年10月23日（土）の第200回のコンペでは、大きな虹が東の空に掛かっていました。諸先輩方が長野中央ライオ
ンズクラブの繁栄と皆さんの健康を祈っているのだと感じた出来事でした。
友愛と相互理解を深めていくためにも、多くの皆さんが参加して、楽しく愉快にゴルフを楽しんでいけたらと思います。

ITCは（International	Triple	bogey	Club）の略で、40年前に長野中央ライオンズクラブ内のゴルフ愛好会が集まり発
足したゴルフ同好会（初代会長　故L．宮下勇	〈L．宮下正典ご尊父〉）です。
ゴルフコンペ年５回開催を目標に40年間邁進、今年10月23日にめでたく通算第200回目を迎えました。この記念すべき
節目のゴルフコンペで、ハンディ0、ネットで77で見事、渡邉正康ライオンが優勝されました。
歴代の大先輩ライオンの「トリプルボギーをたたく人でも参加でき、皆で楽しくプレイしましょう」という思いが、ITC
というクラブ名に込められています。その意思を継いで、トリプルボギー賞（トリプルボギー数を競い、最多の方に贈られ
る）が伝統的な特別賞としてとして残っております。

第200回ITCゴルフコンペを記念して� L．渡邉正康
私は、誠に良いタイミングで優勝をいただき、会の皆様には大変感謝をいたしております。当会にお
きましては、ハンディ０というランクをいただき、こんなに早く優勝出来るとは思ってもいませんでし
た。これも一重に当会の会員の皆様によるご厚情のお陰と、感謝をいたしております。
さて、今大会の様子は？と申しますと、朝は少し寒く、小雨から雹が降り小雪が舞う中、午前中は、
なかなか良いゴルフが出来ずにいました。しかしお昼には、少しアルコールをいただき、会話もはずみ、
とてもリラックスが出来、又お天気も青空が顔を出し、気温もグングン上昇し、絶好のゴルフ日和になり、結果まで伴って
くれました。この様に条件が相まって好結果を生んだお陰で、記念すべき第200回に名を残すことが出来ました。
今後も、皆様に感謝をしつつ、会のモットーとするところの相互親睦の中、参加努力をしていきたいと思います。今後と
も、どうかよろしくお願い申し上げます。

第200回コンペ成績表（ハンディ戦）
優　勝 L．渡邉　正康
準優勝 L．東澤　一也 BB賞 L．勝田　貴子
１位 L．三浦　靖雄 BM賞 L．村上　義徳
２位 L．日置　　隆 当月賞 L．齋藤　栄嗣
３位 L．小口　範夫 特別トリプルボギー賞 L．安藤　邦雄

2021年10月23日　長野カントリークラブにて
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ドネーション

９月９日　第一例会
L．小林伸夫� 10,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。
コロナ禍の中、皆様には中々お会いできませ
んが、よろしくお願いいたします。
L．小林　学� 3,000円
すてきなお誕生日プレゼントありがとうござ
います。

合計� 13,000円

10月14日　第一例会
L．塚田　勝彦� 3,000円
誕生祝、ありがとうございました。
L．村上　義徳� 3,000円
体調管理に気を付けて、一生涯現役で頑張り
ます。
L．末岡　和広� 3,000円
誕生日祝、ありがとうございます。
健康で頑張っていきます。

合計� 9,000円

10月28日　第二例会
L．寺田ひとみ� 3,000円
10月10日は目の愛護デーです。目を酷使し
ていませんか？まずは目の休憩と規則正しい
生活を心がけ、目をいたわりましょう！

合計� 3,000円

11月11日　第一例会
L．上田　正昭� 　30,000円
皆様方のご指導により、この秋の文化の日に
「旭日双光章」を受章することができました。
ありがとうございました。
L．三浦　靖雄� 　10,000円
本年10月、第34回「長野市景観賞」をいた
だきました。
L．林　時男� 3,000円
フードドライブに間に合わなく、すみません。
ドネーションでお願いします。
L．竹内　伊吉� 5,000円
誕生日祝い、ありがとうございました。
L．有賀　良和� 3,000円
56回目の誕生日、ありがとうございます!!!

合計� 51,000円

結成20周年記念アクティビティー少年科学センター「冒険広場」閉館のお知らせ
　長野市少年科学センターは、令和４年３月31日をもって36年の歴史に幕をおろします。
　そこで、当センターをお伺いし、館長の北沢正章様にお会いしてお話を伺いました。

　長野市少年科学センターは、開館当時からの展示物が半数程を占める「現代の感覚からすると一見古いイメージ」がありま
すが、学芸員の方々の創意工夫で、内容の濃いとても人気のある施設です。現にコロナ禍の前までは、年間来館者10万人以上
を維持したのだそうです。人気の秘密は、「冒険広場」の存在ですと、館長から感謝の言葉がありました。その理由は、36年間
に渡り子供たちの心を掴んだ冒険広場の「施設一式」は、長野中央ライオンズクラブから「結成20周年記念アクティビティ」
として贈呈されたものだったからでした。なかでも「長野市少年科学センター＝ボールプール」とまで言われたボールプールは、
長野市のみならず長野県の多くの小学生を夢中にしたそうです。（残念ながら現在は感染対策として開放されていません。）　
子供達が館内で思いっきり遊びながら様々な展示物を見て、それに触れて具体的に興味を持ち、科学を楽しく学ぶことのきっ
かけ作りに我々ライオンが貢献できた事を大変誇らしく思いました。

　閉館後は改修工事を経て「ながのこども館（仮称）」に
生まれ変わり、令和６年４月オープンの予定だそうです。
SDGsが訴えるように、このような展示方法が新施設にも
引き継がれ、今後も子供たちが肌で科学に接する機会が持
続維持されることを切に願うものです。
　また、我々ライオンも再び子供たちの健康と教育と未来
創造に向けて、大いに貢献できたらと深く思った次第です。

編集後記
　今回は、初めての試みとして、お
誕生月のライオンに会報掲載文章を
お願いしました。
　コロナ禍で対面交流が制約される
中、互いに皆様の人となりを知るきっ
かけになればと思い実施しました。
「締め切りまでに文章が集まらないか
も知れない」等、不安だらけの企画
でしたが、多くのライオンに素敵な
文章や写真で協力していただきまし
た。皆様本当にありがとうございま
した。
　また、記事のネタ探しに苦戦して
いる時も、皆様が気にかけてくださ
りたくさんの情報をいただきました。
ライオン達の情報量やその範囲の広
さにもビックリでした。温かくて頼も
しい仲間のサポートによって、今回も
無事に仕上がった次第、感謝です。
　会報作りもようやく折り返し地
点。いまだ半人前のわたくしではあ
りますが、今後とも皆様のお導きと
ご協力を宜しくお願いいたします。

� 編集委員長　L.　寺田ひとみ

新型コロナウィルス感染の影響（当クラブ関係）

・８月27日	 「８月第二例会」（ガバナー公式訪問）⇒中止、書面例会へ変更
・９月９日	 「９月第一例会」（会員増強例会）	 ⇒書面例会へ変更
・９月22日	 	「９月第二例会」（フードドライブを考える例会）
	 	 ⇒書面例会へ変更
・10月14日	 	「10月第一例会」（県立美術館見学例会）	⇒書面例会へ変更
・10月24日	 	「第13回フードドライブ」
	 ⇒長野駅東西自由通路での開催は見送り、事務局にて収集
・10月28日	「10月第二例会」（健康例会）	 ⇒書面例会へ変更


